



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 022**  
**17 de enero de 2020**

## **Académicos debatieron las perspectivas económicas del país para el 2020**

En la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, PUCE, se realizó el coloquio de Economía “Desafíos para el desarrollo del Ecuador en el 2020”. Nancy Medina, Decana de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central de Ecuador participó como ponente junto a académicos de las Universidades: PUCE, FLACSO, Andina Simón Bolívar, Internacional SEK, UTE y ESPOL.

Los académicos coincidieron que el principal problema del país al momento es la generación de empleo. Andrés Mideros, decano de la Facultad de Economía de la PUCE, problematizó los indicadores económicos del país desde lo que considera el principal problema y desafío del desarrollo, la erradicación de la pobreza, tanto por ingresos como en términos multidimensionales. Además indicó que se debe sostener la inversión pública para generar desarrollo y crecimiento.

Medina expuso acerca de los desafíos más importantes, como el déficit presupuestario, el desempleo, subempleo y recalcó que el discurso de la competitividad no debe involucrar flexibilización laboral. En su análisis mostró que los países desarrollados han tenido mejores políticas redistributivas de la riqueza, algo que no sucede en los países no desarrollados e indicó que es posible hacer o promover en el país una política redistributiva a través de los impuestos directos y no de los impuestos indirectos como se lo hace en otros países del mundo. Desde su enfoque se debe trabajar mucho para superar la inequidad sobre todo en las cifras de desnutrición, pobreza y calidad de educación.

Mauricio Pozo, decano del Business School de la Universidad Internacional SEK mencionó que ningún programa económico va a tener éxito si no incorporamos al contexto externo como un elemento fundamental de cualquier programa. **J.S**

